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    令和３年度 
      第４回大分県教育委員会 
 
 
 

【議 事】 
 
（１）報 告 

① 教育庁の管理職人事について 

 

② 令和４年度県立高等学校入学者選抜の日程等について 

 

③ 令和４年度県立特別支援学校高等部・専攻科及び高等特別支援学校 

入学者選考の日程について 

 

 

（２）その他 
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【内 容】 
 
１ 出席者

   

教育長                    岡 本 天津男      
委 員 委 員（教育長職務代理者）          林   浩 昭    

        委 員                                       岩 崎 哲 朗 
        委 員                                       高 橋 幹 雄 
        委 員                                       鈴 木   恵 
        委 員                                       岩 武 茂 代 
 

事務局  教育次長                                     久保田 圭 二 
        教育次長                                     米 持 武 彦 
        参事監兼特別支援教育課長           友 成   洋 

教育改革・企画課長              重 親 龍 志 
教育人事課長                             大 和 孝 司 

      高校教育課長                 三 浦 一 雄 
      体育保健課長                 加 藤 寛 章 
        教育改革・企画課 主幹（総括）               門 野 秀 一 
        教育改革・企画課 主査                       末 松 敬 雅 
 
 
 

２ 傍聴人                             ５ 名    
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開会・点呼 
 
（岡本教育長） 
   はじめに、教育長就任後、最初の教育委員会会議ですので、私から一言、ご挨

拶申し上げます。 
   今月の１６日付けで教育長に就任させていただきました。私に課せられた最大

の使命は、平成２０年以降に取り組んできた教育改革の流れを継承し、更なる高

みを目指して不断の努力を継続することと考えております。工藤前教育長はもと

より、歴代教育長の下で進められてきた「芯の通った学校組織」の取組などの教

育改革を継承し、次なる展開につなげていきたいと考えております。 
ただ、残念なことに昨年度から新型コロナウイルス感染症がまん延しており、

学校においてもクラスターが数件発生している状況です。当面の課題としまして、

やはり教育現場における感染防止対策をしっかり講じて、子どもたちが学びの機

会を確保することができる体制を提供しなければならないと考えております。 
この他にも、いじめや不登校、子どもの貧困対策、教職員の働き方改革などに

も取り組みたいと思っております。 
その結果として、大分県の「宝」とも言うべき大分県の全ての子どもたちが未

来を切り拓く力と意欲を身に付けられるよう、努力していきたいと考えておりま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 
（岡本教育長） 
   それでは、委員の出席確認をいたします。 

本日は、全委員が出席です。 
なお、新型コロナウイルス感染防止の観点から、議題ごとに、関係課長のみ入

室しますので、よろしくお願いします。 
 

（岡本教育長） 
それでは、ただ今から、令和３年度第４回教育委員会会議を開催します。 

 
 
 

署名委員指名 

（岡本教育長） 
   本日の議事録の署名については、岩崎委員にお願いします。 
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会期の決定 

（岡本教育長） 
本日の会議はお手元の次第のとおりです。会議の終了は１４時２５分を予定し

ていますので、よろしくお願いします。 
 
 

議       事 

【報 告】 

① 教育庁の管理職人事について 

（３課〔教育改革・企画課、教育人事課、体育保健課〕入室） 
 
（岡本教育長） 

それでは、報告第１号「教育庁の管理職人事について」教育人事課長から説明

をしてください。 
 
（大和教育人事課長） 

報告第１号「教育庁の管理職人事」について説明します。 
資料をご覧ください。 
教育委員会における新型コロナウイルス感染症に係る情報の集約業務等の統括

については、教育改革・企画課が担っているところです。４月下旬以降、新型コ

ロナウイルスの感染が学校においても拡大したことに伴い、教育改革・企画課の

業務負担が増大しています。 
このような状況から、教育改革・企画課の体制を強化するため、５月２１日付

けで、体育保健課の小野健康対策・管理監に教育改革・企画課参事の兼務発令を

行いました。 
小野参事には、教育改革・企画課において、簡易検査キットの学校への配布調

整や感染情報の統括等の業務を担当してもらいます。 
教育庁の管理職の任免については、教育委員会で議決してもらうところですが、

少しでも早く体制を強化するために、「大分県教育委員会の権限に属する事務の

一部を教育長に委任し又は臨時に代理させる規則」第３条第１項に基づき、教育

長の臨時代理として処分をさせてもらいました。 
つきましては、同条第２項に基づき、本委員会に報告します。 
なお、５月１３日付けで教育人事課の課長補佐級以下２名に対して教育改革・

企画課への兼務発令も行っています。引き続き、コロナ対策につきましては、十

分な体制が確保できるよう柔軟な人事異動を検討します。 
報告については、以上です。 
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（岡本教育長） 
ご質問・ご意見はありませんか。 

 
（林委員） 
   説明の中で、簡易検査キットの話がありました。市町村の小・中学校や県立学

校に配布して、早めに新型コロナウイルスの感染のチェックをしようということ

だと思いますが、配布については、これから始まるのですか。 
 
（加藤体育保健課長） 

 簡易検査キットについては、福祉保健部において購入しており、県立学校と教

育事務所にすでに配布しています。また、本日、その具体的な使用方法について

通知したところです。具体的な使用方法については、例えば、学校の中で感染者

が判明した場合で、同じクラスや部活動等において、ＰＣＲ検査の対象にならな

かった生徒に対して、校長が必要と判断すれば簡易検査キットで対応するように

しています。他には、介護の実習を伴うような教育活動の場面で、感染防止のた

め事前に簡易検査キットで対応することを考えています。それ以外でも校長が必

要と判断した場合において適切に使用してもらいたいと考え、配布しています。 
 

 

 

② 令和４年度県立高等学校入学者選抜の日程等について 

（２課〔教育改革・企画課、高校教育課〕入室） 
 
（岡本教育長） 

次に、報告第２号「令和４年度県立高等学校入学者選抜の日程等について」高

校教育課長から説明をしてください。 
 
（三浦高校教育課長） 
   「令和４年度大分県立学校入学者選抜の日程等について」、県立高等学校、県

立中学校の順で説明します。 
   資料１ページをご覧ください。 
   主な日程について説明します。太字で記載していますとおり、推薦入学者選抜、

連携型中高一貫教育に係る入学者選抜及び帰国・外国人生徒特別入学者選抜検査

日を２月１日（火）と２月２日（水）、 第一次入学者選抜検査日を３月８日（火）

と３月９日（水）、第二次入学者選抜検査日を３月１７日（木）とし、出願期間

などを定めています。 
   なお、令和３年度入学者選抜で実施しました新型コロナウイルス感染症に係る

追検査については、感染状況の動向を踏まえて、１０月の実施要項発表までに決

定する予定としています。 
続きまして、資料２ページをご覧ください。 
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   大分県立大分豊府中学校の入学者選抜の主な日程について、検査日を１月８日

（土）にしたいと考えています。 
最後に、資料３ページをご覧ください。 

   令和３年度大分県立爽風館高等学校秋季募集について、説明します。 
   「１ 定時制課程（３部制課程）」の表について、右側記載の「秋季募集人員」

は、「入学定員」から「春季入学者数」を除いた数になります。「Ⅰ部・普通科」

が２４人、「Ⅱ部・普通科」が３１人、「Ⅲ部・普通科」が２９人、「Ⅲ部・商

業科」が３９人の合計１２３人を募集します。 
   表の下には、参考として、秋季募集に係る概要を記載しています。なお、この

日程等は、昨年度の実施要項で既に発表済みです。 
   次に「２ 通信制課程」についてですが、「秋季募集人員」については、「入

学定員」から「春季入学者数」を除いた数になり、３１１人となります。 
   報告については、以上です。 

 
（岡本教育長） 

ご質問・ご意見はありませんか。 
 

（林委員） 

日程については全く問題ありません。先生方のワクチン接種についても、終わ

っている頃だと思います。 

今回の説明とは、全く違う質問になりますが、爽風館高校通信制課程では双方

向での授業は行われているのでしょうか。通信制課程において、どのような形態

の授業が行われているか教えてください。 

 

（三浦高校教育課長） 

通信制課程については、基本的には、いわゆる課題やレポートの提出等により

学習を進め、週に１回程度登校して体育の授業などの実際の対面型の授業を行い

ながら、単位を取得するという形になっています。 

 

（林委員） 

爽風館高校では、現在、オンラインで行われているような双方向型の授業は難

しいのでしょうか。課題のやりとりは通信で行っていると思いますので、双方向

型の授業に取り組んでみると面白いように感じます。 

 

（三浦高校教育課長） 

ご案内のとおり、県立高校の生徒に対しては、１人１台タブレット端末を配付

していますが、まだ全体としての双方向型の授業の取組は始まったばかりです。

通信制課程においても、どのくらいの分量でどのくらいのものができるのか研究

しながら進めていきたいと思っています。 
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（林委員） 

   取り組んでみると面白いのかなと思い、質問をしました。 
 
 
 
③ 令和４年度県立特別支援学校高等部・専攻科及び高等特別支援学校 

入学者選考の日程について 

（２課〔教育改革・企画課、特別支援教育課〕入室） 
 
（岡本教育長） 

次に、報告第３号「令和４年度県立特別支援学校高等部・専攻科及び高等特別

支援学校入学者選考の日程について」特別支援教育課長から説明をしてください。 
 
（友成参事監兼特別支援教育課長） 
   「令和４年度県立特別支援学校高等部・専攻科及び高等特別支援学校入学者選

考の日程について」、説明します。 
   資料１ページをご覧ください。 

この表は、高等特別支援学校以外の大分県立特別支援学校高等部・専攻科の令

和４年度入学者選考に係る日程を示したものです。高等特別支援学校以外の県立

特別支援学校高等部・専攻科の入学者選考は、県立高等学校の第一次入学者選抜

及び第二次入学者選抜と同じ日程で行っており、令和４年度についても、県立高

等学校の入学者選抜と同じ日程で進めるよう計画しました。 
   主な日程ですが、まず、第一次の入学者選考日は３月８日（火）、合格発表日

が３月１０日（木）です。そして、第二次の入学者選考日は３月１７日（木）、

合格発表日が３月１８日（金）です。 
   次に、資料２ページをご覧ください。 

この表は、令和４年度開校予定の大分県立高等特別支援学校（仮称）の入学者

選考に係る日程を示したものです。 
   第一次の入学者選考については、県立高等学校、私立高等学校、他の県立特別

支援学校高等部等の日程を考慮し、これらの学校の入学者選考に先行して、令和

３年１２月１４日（火）に実施し、合格発表は１２月２０日（月）としています。 

また、第二次の入学者選考日は令和４年２月８日（火）、合格発表日は２月１０

日（木）です。 
   報告については、以上です。 
 
（岡本教育長） 

ご質問・ご意見はありませんか。 
 

（質問・意見なし） 
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（岡本教育長） 
   最後にその他、何かありますか。 
 
（岡本教育長） 

それでは、これで令和３年度第４回教育委員会会議を閉会します。 
ありがとうございました。 


